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野々市RC会報

■開会点鍾

■ロータリーソング「それでこそロータリー」

■会長 石澤 康 様
こんにちは！お客様をご紹介させていただきます。

京都城陽ロータリークラブの会長・西尾善三郎様、幹事・平

井一行様です。

京都城陽ＲＣには今年の４月５・６日に訪問させて頂き

ました。５日は合同の観桜会を夫人同伴で開催して頂き、６

日はゴルフ組と市内観光組に分かれてそれぞれ充分に素晴ら

しい時間を堪能することができました。何時も心温まる歓迎ぶりに感謝しています。

来年の４月１４・１５日には京都城陽ＲＣの皆さんがご訪問されます。２年続けて合同で

観桜会が開催できる事を楽しみにしています。 

先程野々市市役所を訪問し、粟市長に表敬訪問を行ってきました。その席でも城陽市と防

災の提携をしていますが、今度は市民レベルで城陽市と野々市市で提携し行動できればという

お話も頂いております。ロータリークラブを中心として活動が広めると共にこれを機会にますます親

密に友情交換ができればと思います。

例 会
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本 日 の
お 客 様

■京都城陽ロータリークラブ

会長 西尾
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三郎
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幹事 平井
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様 （労働者派遣事業）

会長挨拶

お 客 様
ご 挨 拶

■京都城陽ロータリークラブ

会長 西尾
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善
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様 ・ 幹事 平井
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皆さんこんにちは。野々市RCの皆様にお会いするのを楽し
みにして参りました。昔からのお知り合いの方からも本日は歓
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委嘱状の
授 与

■柳生 好春 様

諮問委員会 委員、クラブ奉仕部門Ｂカウンセラー、

地区ガバナー指名委員会 委員、ＲＬＩ研究会カウンセラー 
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幹事報告
■幹事 榎本いずみ 様

・京都城陽RC会長幹事様ようこそお越しくだ

さいました。各テーブルにあります茶団子は京

都城陽RC様よりいただきました。皆さんどうぞお召し上がりく

ださい。

・本日例会終了後、理事役員会が向日葵の間でございます。対象者はご出席お願いいたします。

・7月8日(土)に白峰地区で石川の森づくり推進協会主催の森づくり行事があり、11名の方がご

参加くださいました。本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

・来週7月19日の例会は夜間例会で能村会員の卓話となります。また、加賀ロータリークラブの方

が地区大会のＰＲのためご来訪されます。

・テーブルにありますパンフレット「メアリと魔女の花」は本日粟市長よりいただいてまいりました。監督

の米林宏昌さんは野々市出身の方で今後ロータリーともご縁があればとお話しをさせていただきま

した。皆様も是非この映画をご覧いただければと思います。

お 客 様
ご 挨 拶

迎して頂きましてありがとうございます。 昨日から野々市に来ておりまして、石澤会長、榎本幹
事、吉田さん、下原さんと楽しい時を過ごさせて頂きました。昨年は野々市RCさんが京都にお
越しいただきましたが、来年４月には私共が野々市RCさんにお伺いしますので、その時はまた
よろしくお願いいたします。

委 員 会
報 告

■クラブ管理運営委員長 吉田康志 様

・9月13日(水)の東京RC例会参加のお願いをさせていただきます。場所は帝国ホテルです。バ

シっと楽しく決めて行きましょう。宿泊もホテルグレイスリー銀座を押さえてありますので、多数の

皆様にご出席いただけますようお願いいたします。
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水源の森づくり 7月8日(日) 白峰地区にて

委 員 会
報 告

■奉仕プロジェクト委員長 中村俊昭 様

・7月8日(土)石川の森づくり推進協会主催で白山白峰地区の下草刈を行ってきました。11

名の参加者を是非ご紹介したいと思います。石澤会長、舟元さん、織田さん、瀬村さん、松

田さん、吉田哲郎さん、上田さん、長門さん、竹澤さん、清水さんと私 中村俊昭でした。この

11人の皆さんに是非拍手をお願いいたします。植樹した樹木もすくすくと成長しておりました。

10月1日(日)には肥料を施しますので皆様是非ご参加よろしくお願いいたします。

活動方針 ■クラブ管理運委委員会 委員長 吉田 康志 様

石澤会長のスローガンのクラブの新たなカラーをだそうのもと、

変えてはいけないことは継続し、変化したほうがよいことは変化

を取り入れるような運営を行う。

委員会メンバーがそれぞれの役目というものを把握しながら協

力して委員会運営をしていきたい。そのためには月1回委員会

を行い活動の進捗や予定の把握などのすり合わせを行う事で、それぞれのメンバーが委員会の活

動を理解した上で活動していく事ができロータリー歴が浅い方々も段取りや活動にも興味がわ

き、定着にもつながりますし早くロータリーを楽しむことができるのではないかと思っております。
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活動方針 その他活動方針として、野々市市、野々市明倫高校、金沢工業大学、金沢高専、石川県

立大学の地域の方々の卓話者を取り入れ交流を図りたい。

基本的には、例会や親睦会は非常に楽しくてみんな参加をしながらやってよかったなと思えるそ

んなロータリーにするようなしていきたいと思いますので皆さまどうぞ宜しくお願い致します。

■奉仕プロジェクト委員会 委員長 中村 俊昭 様

基本方針

ロータリーの根幹の一翼を担う奉仕事業 特に職業奉仕、社

会奉仕に重点を置き、会員の事業及び専門職務の道徳的

水準を高め、地域社会の発展に貢献する事業の推進を図

る。

活動計画

①水源の森育成プロジェクトを継承し推進するという事で、今年で4年目になりますが、白山の麓

に土砂崩れが起こらないように植樹をするプロジェクトですが、木を植える場所があまりなくなって

きておりますので今年度10/1は肥料をあげたりや下草刈りを実施したいと思います。

②職場例会として、移動例会を実施する。職場例会として11/8 米心石川見学会、移動例

会4/18 北陸新幹線の白山市の駐機場を計画しております。

③フレンドリーコンサートの支援を実行する。

今年も6月に実施フレンドリーコンサートの支援を実行し、地域の中学校・高校生にロータリー

をPRしたいと思います。

④姉妹提携の京都城陽ロータリークラブ、友好提携の韓国大邱青雲ロータリークラブとの交流を

深めるとの事で4/14、4/15に管理運営委員会と共に協力して実施したいと思います。

⑤交換留学生を派遣する。

受入については体制も整っていたのですが受入については先方の都合で今年度はなく、派遣の

み7/29～実施致します。
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活動方針 ⑥地域社会との連携交流を行う。

野々市市に11/1に図書館がオープンするとの事で支援を考えております。

またニコボックスの目標を前年度と同じく100万と設定させて頂きました。12名のメンバーで以

上の事を全員チームプレーで実施していきますので皆さまのご協力を宜しくお願い致します。

■会員増強委員会 委員長 清水 良典 様

会員増強というのはどのクラブでもどの年でも必ずある委員会

であり、会の存続根幹というふうに言われますので今年は大変

な役を頂いたと緊張しておりますが、会員増強というのは会員

の皆様41名のすべての方が会員増強を兼務しているとの事を

意識・自覚を持つことで目標である5名の増強を達成したいと

思いますので、皆さまのお力添えをどうぞ宜しくお願い致します。

■広報委員会 委員長 柳生 好春 様

広報というのは内部広報と外部広報というのがありますが、

ついつい外部広報に目がいきがちですが内部広報も大事だと

感じています。ここ数年若い会員の方がたくさん増えまだそんな

にロータリーの事を知らない方がいらっしゃいますのでロータリーの

友の記事を活用し最新のロータリー情報や基本的なロータリー

情報をお知らせする事でクラブの活性化を図りたいと考えていま

す。

外部広報に関してもクラブ会員増強につながるべく野々市ロータリークラブのホームページをみ

て様々な奉仕活動をしている等、魅力あるホームページを作っていきたいと考えておりますので皆

さまからの記事の提供もお待ちしております。
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活動方針 ■R財団・米山委員会 副委員長 織部 秀一 様

基本方針は、日本で学ぶ私費の外国人留学生に奨学金

を支給する事、公益財団ロータリー米山記念奨学会の理解と

支援を行うという2つの柱があります。

具体的にこれを行う活動計画としては、ロータリー財団に対

する継続的な財政支援としてロータリー財団寄付1人当たり

150ドルの寄付、ポリオプラス撲滅募金活動支援としてポリオ

プラスに1人当たり30ドル寄付、米山記念奨学金の事業への参加協力として普通寄付1人当

たり6,000円の寄付も目標としております。ロータリー財団や米山記念奨学会の事に対して関心

をもって理解を深める事が一番基本であり、我々の委員会としてその事に理解に深い方を卓話

者として招聘し卓話して頂く事でより理解を深めていきたいと考えております。

ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

■西村 信夫 様

卓上の花：トルコキキョウ 花言葉：優美、希望

卓上の花：石澤、上田、織田、新保、西村

京都城陽RC 西尾善三郎会長、平井一行幹事

一年間宜しくお願いします。

石澤 京都城陽RC会長・西尾様、幹事・平井様ようこそいらっしゃいました。皆様、今期１年

よろしくお願いします。

榎本 西尾様、平井様ようこそいらっしゃいました。ありがとうございました。

織田 京都城陽RCの皆様ようこそお越し下さいました。

中村寛二 城陽RCの西尾会長、平井幹事様ようこそ。今年一年宜しくお願い致します。

松田 西尾会長、平井幹事ようこそ、今年もよろしくお願いします。

本田 西尾会長、平井幹事様ようこそ。来年４月にお越し頂けるのを楽しみにしています。

下原 西尾会長、平井幹事ようこそお越しくださいました。昨夜もありがとうございました！

舟元 西尾様、平井様、観桜会に訪問の際は大変お世話になり有難うございました。
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

清水 京都城陽 会長西尾様、幹事平井様ようこそ。来年の春を楽しみにしております。お土

産ありがとうございました。本年度、会員増強よろしくお願い致します。

吉田康志 京都城陽RC西尾会長、平井幹事ようこそ。昨日は楽しかったです。

齊藤 京都城陽RCの皆様ようこそお越しくださいました。

宮森 京都城陽RC会長西尾善三郎様、幹事平井一行様ようこそお越しいただきありがとうご

ざいます。皆様暑い日が続きますが、お互い体調に気を付けましょう。

上田、西村、金子、最終例会２次会残金（11,268円）

本日の収入額 36,268円 累計 74,268 円
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４ つ の
テ ス ト
唱 和

■本田英夫 様

■閉会点鐘 カメラ：吉田哲郎さん、記録：能村さん

お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp


